

平成24年度

教育目標：自ら学ぶ，豊かな人間性としょうぶなからだをもった子ども

# 西二小だより

H24.9.12(水)

第16号 文責 校長 安藤 勇司

**資源回収お世話になりました** 暑い中での作業，大変お世話になりました。サッカーゴールのネットですが，1学期は穴があいていて，ボールが穴から通り抜けてしまいました。資源回収の益金でサッカーゴールネットを購入し，6年生と職員で月曜日にネットをかけ，昨日から使えるようになりました。新しく真っ白いネットにボールを蹴り込むのは気持ち良さそうです。収益金の額は，分かり次第お知らせします。



## 句集「桔槔」掲載優秀作品

2年，佐浦 海さん「あまがえる じっとして いて そらみてる」

(評)あまがえるの句はだいたい鳴き声をよんだものが多いのですが，海さんはあまがえるをよく見ていて句にしました。音がない静けさが良かったです。

2年，伊東 翼さん「水そうの ミズクサの上 あまがえる」

5年，山形昌子さん「ふうりんが すずしいかぜを 知らせるよ」

6年，横田歩武さん「夕立が 山の頂上 登ってく」

**中学年は体育館で，高学年は種目別練習に** 9月26日(水)の合奏祭，10月10日(水)の体育祭に向けた練習に熱が入っています。昨日から合奏のほうは体育館で全体練習を開始しました。陸上のほうは，適性や記録，本人の希望などを総合して，それぞれ種目別の練習に入りました。陸上では保護者の和田康伸さんに，わざわざ指導に来ていただいています。原田PTA会長さんも応援に来てくださっています。子ども達が持っている今の力を，少しでも向上させることが出来るよう指導していきたいと思います。



(合奏祭の全体練習)



(持久走の練習グループ)

**今週はMCLへの取り組み週間です** 前号でも，お知らせした通りです。まだ暑さの残る中，そして合奏や陸上の練習をやりながらの取り組みで子ども達も大変です。皆様の励ましや助言があれば子ども達はやる気を出すと思いますので，よろしくご協力ください。